



FARB-ICH

Schmuck und Saskia Winkler begeistern bei Etter&Denzel in Konstanz! Die Überlinger Top-Speakerin Saskia Winkler beschwor in ihrem Vortrag „die Kraft der Farben“ und forderte zu „mehr Mut und Vertrauen im Umgang damit“ auf. Passend dazu: Die neue Kollektion der italienischen Edel-Goldschmiede Pomellato, die im Konstanzer Premium-Schmuckhaus präsentiert wurde. Das wollten sich viele nicht entgehen lassen und so wurde es mal wieder ein sommerlich-bunter Abend.

TEXT UND FOTOS: MARKUS HOTZ



30-JÄHRIGER GREIS

Der Werbe-Greis feierte im Konstanzer Wirtshaus. Als Ekkehard Greis vor 30 Jahren seine Firma für Außenwerbung gegründet hat, hätte er sich nicht träumen lassen, dass er Jahrzehnte später in Konstanz auf einen ganzen Schilderwald würde blicken können: Kaum eine Firma, kein Ladenschild, selten ein Bus, bei dem er und sein Team nichts im Schilde führten. Dazu sein couragiertes Engagement in einigen Ehrenämtern. Kein Wunder, fanden OB Uli Burchhardt und MdB Andreas Jung die richtigen Schilderungen für den Jubilar und sein Team. Echte Schildbürger!

TEXT UND FOTOS: MARKUS HOTZ



ART-HOUSE

Kunst A(u)ktion im Schloss Krenkingen in Engen. Das Auktionshaus Karrenbauer hat neben dem Stammhaus in Konstanz und der neuen Dependance in Kreuzlingen auch das Schloss Krenkingen als Standort für Kunst etabliert. Bei der ersten gemeinsam organisierten Ausstellung mit Auktion fanden sich über mehrere Tage Neugierige und Kunstsinnige aus der ganzen Region. Schon der erste Abend verlief ruhig, anregend und erfolgreich und so zeigte sich das Schloss im Stadtzentrum von seiner schönsten „Art“...

TEXT UND FOTOS: MARKUS HOTZ